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例会報告

●第2127回例会　平成28年５月18日（水）晴

●５月は青少年奉仕月間

●ロータリーソング　手に手つないで

●出席報告　　会員　　　名中　　出席65名

　　　　　　　出席率69.89％

●ゲスト紹介
　・ゲストスピーカー

　　K's presents 代表取締役

　　名古屋音楽大学ジャズポピュラー科

　　講師　黒田　和良氏

　・米山奨学生　朴　恩眞さん

●ニコボックス
　「本日より新しい米山奨学生の朴　恩眞さんが来ま

した。皆様よろしくお願いします。」　小松佳史君

　「明日、東京でリオ・オリンピックトライアスロン

競技の出場選手の記者発表をします。女子はメダ

ルを獲りに行きます。私が日本選手団団長を務め

ます。」 　　　　　　　　　　　　　 國分孝雄君

　「今日は病気発症１周年です。かなり回復しました

が、一生けんめいがんばらないと子供は作れない

かもしれません。」　　　　　　　　　　木一平君

　本日のニコボックス　　　　　3件 　　 9,000円

　累　　　　　計　　　　　156件　1,744,000円

柏木博喜副幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・５月 18 日（水）　本日例会終了後、クラブアッセ

ンブリーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致

します。委員長ご欠席の場合は代理の方のご

出席をお願い致します。

　クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致します。

※５月 25 日（水）に予定しておりました、クラ

ブアッセンブリーと理事会は、会場（ホテル）

の都合により５月 18 日（水）に変更させてい

ただきます。

　・６月８日（水）　あじさい夜間例会です。時間は

18時〜、場所はウェスティンナ

ゴヤキャッスルです。

※６月８日（水）のお昼の例会はございません。

　・６月 29 日（水）　新旧理事会を開催致します。

今年度　17時〜17時30分

新年度　17時30分〜18時

懇親会　18時〜

場所はか茂免です。

※本日、新旧理事会のご案内を配布しておりま

す。

丸山弘昭会長挨拶
　先週、職業奉仕委員会の企画で、長野県伊那市に

ある伊奈食品工業（以下Ｉ社）を訪問しました。

　Ｉ社は１９５８年設立された業務用・家庭用寒天の

製造販売を手掛けている会社です。業務用寒天（一

般食品・化粧品・医薬・培地用）では国内シェア

80％を占めている。また家庭用寒天はかんてんぱぱ

ブランドで通信販売と北海道から九州に存在する事

業所に併設された１３のかんてんぱぱショップで販

売し、問屋に頼ることなく多くのファンに直接販売

しています。

　二時間の塚越会長の話と質疑応答は参加者にとっ

て大変有意義でした。塚越会長は「人間の営み、経

営は何の為に行っているのか、それは働く人々の幸

せの為にある」「働く人々が幸せになる為には会社

は利益をあげなければならないが、利益は手段で

あって、利益を目的とした経営は間違いである」と

いう強い信念で語っていました。塚越会長は利益は

人間の体からでる「うんち」である。健康な体であ

ればキチンと「うんち」がでるように、健全な経営

をしていれば「利益」は出ると言っています。

　そして、自らの野心は「社員を一人もリストラし

ない、人のよい商売をしても事業は存続できるとい

う証明をすること」であると語っていた。そして実

際にこの野心は現実のものとなっています。

　塚越会長は自らの経営を「年輪経営」と表してい

ます。当日頂いた会社案内の一部を紹介したい。「私

たちの目指す年輪経営が最近注目されるようになっ

てきました。年輪は、たとえ雨が少ない年であって

も、寒くても、暑くても、毎年必ず一つ増します。

大きくなっても、同じように伸びようとする人間が

つくる会社と違い、木は大きくなれば、無理な成長

をすることなく、確実に年輪を、一つ一つ増やして

いきます。」急成長をリスクと考え、毎年着実に成

長することが経営の王道であると社内外に表明して

います。

　また、Ｉ社は二宮尊徳の「遠きをはかるものは富

み、近くをはかる者は貧す」という教えに学び「遠

きをはかる」経営を戦略の柱としている。二宮尊徳

のこの言葉は常に長期的視点に立った経営をするこ

との重要性を気付かせてくれる。紙面の都合で割愛

するが、塚越会長が実践する事業の永続的発展の基

本となる２つの経営基本方針（直接販売と研究開発）

は経営戦略論で語ると極めて理にかなっている。

　当日、広いかんてんぱぱガーデンを案内してくれ

た女性社員が、落ちていた枯葉をさりげなく拾いゴ

ミ箱へ入れる仕草、前向き駐車で後ろがきちんと

揃っていた社員駐車場、そして塚越会長が板書され

た「忘己利他」つまり「利他の心を持つ」と「優秀

な人」は「優しさに秀いでている人」は信じてよい

言葉であるという説明と、にこやかな表情でさりげ

なく発せられた「経営者には商人としてのセンスが

必要」と言う言葉が印象に残りました。

　日本を代表する企業、トヨタの豊田章男社長が「年

輪経営」を知り、トヨタの永続の為にグループ各社

のトップに「年輪経営」を学ぶよう情報発信してい

ることも会員の皆様にもお伝えしたい。

卓　話
ジェントルマンの芸術の嗜み

K's presents 代表取締役

名古屋音楽大学ジャズポピュラー科

講師　黒　田　和　良

　初めて渡米したときの思い出より、日本は先進国

といわれているものの、まだまだ芸術を気軽に楽し

む、という文化が根付いていな

い、と感じました。

　ぜひロータリークラブのよ

うな日本をリードしていく

ジェントルマンに、ジャズや絵

画などを、気軽に楽しんでいた

だきたい！という事を、お伝え

したいと今回の講義を作成い

たしました。

　芸術には多くの考えかたがあります。

　クラシック音楽では、

１．無言歌−歌の伴奏を器楽でしたもの。

２．標題音楽−文学を音楽で表現したり、さらに

は、文章では表現できない部分までも、音楽

で表現していこうとする流れ。

３．絶対音楽−音楽というのは、音とその配置、

形式美を楽しむものであり、どのフレーズが、

何を表現している、という考えは必要ない。

　このように、最初はみたものをそのまま、表現して

いきますが、次第に人間の内面にあるものを表現し

たい、という流れになっています。

　絵画もジャズもどんどん具体性が失われていき、

難解と感じられてしまうことが多いように思われま

す。

　しかし、コンセプトを知れば、興味がわく、という

ものも沢山ありますし、是非そういうものに沢山触

れていっていただきたいとおもいます。

　最終的には好き嫌い、ということになりますが

　コーヒーでもワインでも最初は同じ味に思えてい

たものが、慣れるに従って、違いや、良さ、自分の嗜好

などがわかっていくように、聴きなれないとジャズ

もなかなか楽しめません。

　わからないなりにも、触れていく事が感じるにつ

ながるとおもいます。

　コンサートを最初から通して聴くと、非常に骨が

おれますが、気軽に１ステージだけ食事のあとに一

杯のみながら、といった習慣をみにつけていただけ

るきっかけになりましたら幸いです。

●第11回理事会（平成28年5月18日（水）クラブ協議

会終了後　ウェスティンナゴヤキャッスル）
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日本ハグ協会 会長
株式会社ハグニケーションズ
代表取締役　高木さと子さん

「働く喜びを実感できる社会をつくろう」
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